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Mardi, 30 juin 1891.
Les membres dont les noms suivent sont réunis, savoir :

Messieurs
Adams, Edgar, McLeod,
Cameron (Huron), Flint, Mills (Bothwell),
Curran, Fraser, Thompson (Sir John),
Davies,
Dickey,

Lister,
McDonald ( Victoria),

Weldon.—14.

Comme ils ne sont pas assez nombreux pour 
d’aucune affaire.

Certifié,

Le comité se réunit à 10 heures du matin.
Présents :

Messieurs

former un quorum, il n’est traité

WALTER TODD,
Greffier du comité.

Mercredi, 1er juillet 1891.

Adams,
Amyot,

Fraser, Mills (Bothwell),
German, Moncrieff,

Baker,
Coats worth,

Kirkpatrick, Mulock,
Langelier, Tarte,

Davies, Lister,
McDonald ( Victoria),

Thompson (Sir John),
Dickey, Tupper, et
Edgar,
Flint,

McLeod, Weldon.—22.

Le président étant absent, M. Baker (sur motion de Sir John Thompson), prend 
le fauteuil.

Les minutes de vendredi, 26 courant, et de mardi, 30 courant, sont lues et 
approuvées.

Le greffier fait rapport que,.conformément à l’ordre du comité de vendredi der
nier, il a envoyé par le télégraphe une assignation duces tecum à C. Fitzpatrick, M.P. P., 
N. K. Connolly et Patrick Kelly, que l’assignation les somme de se présenter jeudi 
prochain, le 2 courant, et qu’il a ensuite télégraphié à C. Fitzpatrick et à N. K. Con
nolly, en leur disant de se présenter le mardi, 30 juin, au lieu de jeudi, 2 juillet.

M. Osler, C.K., déclare que M. Fitzpatrick n’a pas pu partir de Québec assez tôt 
pour être ici pour la séance d’aujourd’hui, mais qu’il sera ici demain avec tous les 
papiers demandés.

MM. N. K. Connolly et P. Kelly n’étant pas présents, M. Mulock propose, “ Qu'on 
envoie aux dits N. K. Connolly et P. Kelly une assignation duces tecum, les sommant 
de se présenter devant le comité vendredi prochain, et que cette assignation soit 
envoyée au shérif de Québec, avec ordre de la leur servir.—Motion acceptée.

M. A. Gobeil est rappelé et interrogé de nouveau.
Au cours de son interrogatoire, certaines lettres et certains papiers sont lus, 

classés, et marqués comme : Exhibit “ N7 ” à “ V7 ’’ inclusivement.
A la suggestion de M. Geoffrion, il est
Résolu-, que les documents relatifs aux estimations courantes du bassin de radoub 

d’Esquimalt soient réunis en bloc, pour être examinés par le conseil et marqués comme 
Exhibit par le greffier, après l’ajournement du comité.

Le comité s’ajourne ensuite jusqu’à 10 heures demain.
Certifié,

WALTER TO DD,
Greffier du comité.


